
ATA Nº 08/2020 – REUNIÃO – DIREÇÃO

Local:
WebConferência

Data:
14/09/2020

Início:
13h35min

Término:
15h50min

PARTICIPANTES:
André Kuhn Raupp (Direção-Geral);
Adriano Becker (Direção de Administração e Planejamento);
Márcio Rampelotti (Direção de Infraestrutura e Produção);
Mário Lucio Roloff (Direção de Ensino, Pesquisa e Extensão); e
William Leôncio Wrubel (Chefia de Gabinete).

PAUTA PREVISTA PARA REUNIÃO:
– Corregedoria – Coordenação Transportes;
– Mandados de Intimação;
– Manutenções;
– Comitê de Crise;
– CODIR;
– Orçamento;
– Edital 15;
– Aquisição de insumos e equipamentos covid;
– CONCAMPUS; e
– Avaliação web com os servidores do dia 04/09;
– Assuntos gerais.

DESENVOLVIMENTO:
– O Diretor-geral iniciou a reunião agradecendo a presença de todos, e expôs
a sugestão de pauta. Após iniciou-se os assuntos, com a questão da
Corregedoria – Coordenação Transportes. Tendo em vista o recebimento
pelo Campus, de manifestação da Corregedoria, em relação ao Coordenador
dos Transportes ter sua cônjuge trabalhando como terceirizada, no acesso aos
alojamentos, foi dialogado no sentido de manifestação de resposta a
corregedoria informando que atualmente o contrato está suspenso, motivo
pelo qual ele será mantido na função. Após passou para o caso dos
Mandados de Intimação recebidos pelo campus, os quais estão sendo
respondidos. Após foi conversado sobre as Manutenções. Iniciou-se pela
conversa referente a manutenções necessárias na Unidade Urbana, em
especial a cobertura e esgoto da Urbana, que estão apresentando problemas.
Depois, passou-se para as atualizações das manutenções que continuam
ocorrendo na Unidade SEDE. Foi aproveitado para dialogar sobre o refeitório
da Unidade Urbana. Foi dialogado sobre a situação da troca de salas da
Secretaria e da Biblioteca, a qual será colocada em pauta específica. Foi
comentado sobre a questão do arquivamento de alguns documentos que
foram afetados pela enchente de 2011. Dando sequência, o DEPE/Mário
informou que em relação ao Comitê de Crise, não se apresentou muita
novidade. Pela Reitoria, defende-se a atividade remota até final do ano.
Informou também que a reunião de quinta, 10/09, CODIR foi produtiva, tendo
em vista que houveram notícias boas relacionadas a possíveis contratações
de professores. Dessa forma, os membros presentes nesta reunião de
Direção, dialogam no sentido do campus buscar conseguir a reposição de



Professores que foram aposentados, bem como reposição de TAEs. Na
questão dos substitutos, será buscado um diálogo na tentativa de manter
alguns professores substitutos até o final do ano. Já sobre o ORÇAMENTO, foi
dialogado sobre a possibilidade de troca de orçamentos, para um melhor
direcionamento de ações dentro do campus. Aproveitou-se para dialogar sobre
a possibilidade de aquisição de algumas mesas e cadeiras. Sobre o Edital 15
- infraestrutura, verificou-se que o edital está ocorrendo de forma satisfatória.
A maioria dos cursos já apresentaram suas propostas, e agora serão
guardadas as demais fases do edital. Já em relação a Aquisição de insumos
e equipamentos covid, foi informado que alguns Diretores estão articulando
uma forma de agilizar a compra de produtos, a partir da divisão de tarefas
entre os campis, voltados a itens que serão usados no retorno das atividades
presenciais. Já sobre o CONCAMPUS, foi sugerido a troca de data de reunião,
visando concentrar e aproveitar a reunião para passar demandas que são de
competência do Conselho. Por final, realizada uma Avaliação web com os
servidores do dia 04/09, chegou-se à conclusão de que a reunião foi
produtiva, tendo em vista os retornos que alguns servidores deram, da
reunião. Não havendo mais assunto em pauta, deu-se por encerrada a
reunião.

OBSERVAÇÕES E/OU ITENS PENDENTES PARA A PRÓXIMA REUNIÃO:
– Sem observações.

Original assinada e arquivada no gabinete


